



**2 Pièces**

**66 m<sup>2</sup>**

**Réf. W-02TXT8**

**1 395 000 €**

**Paris 6<sup>Eme</sup>**

**Appartement à vendre (75006)**

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Saint Germain des Près/Saint Sulpice – Dans un bel immeuble du XVIIIème siècle, entre la place Saint-Sulpice et le marché Saint-Germain, Engel & Völkers vous propose ce pied-à-terre de luxe situé à l'étage noble. L'appartement meublé, d'une surface de 66m2, 60m2 Carrez, composé d'un spacieux séjour avec cuisine ouverte, une Master Bedroom avec dressing sur-mesure, salle de douche et toilettes, et deuxième espace nuit en mezzanine bénéficie d'une hauteur sous plafond exceptionnelle de 4.10m. Les prestations haut de gamme, dont cuisine dorée à la feuille d'or, volets intérieurs bois, porte ...

Saint Germain des Près/Saint Sulpice In a beautiful 17th century building between Place Saint-Sulpice and Saint-Germain market, Engel & Völkers presents a luxury pied-à-terre located on the noble floor. The furnished apartment with an area of 66m2, 60m2 Carrez, composed of a spacious living room with open kitchen, a Master Bedroom with tailor-made dressing room, shower room and toilet, and a second sleeping area on the mezzanine, benefits from a 4.10m ceiling height. The high-end equipment, including the kitchen gilded with gold leaf, interior wooden shutters, Indian door, wool and cashmere ...

**ENGEL&VOLKERS**

32 rue Guersant - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

